
JFA キッズプログラムいわて２０１８                       (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

                   

岩手県 FA キッズエリートプログラム 2018 

盛岡スクール 最終回写真館 

******************************************************************************************  

開催期間：5 月 6 日～3 月 3 日 日曜日 年間 20 回  

会 場：岩手県営運動公園補助競技場、サンビレッジ紫波 

主  旨：キッズプログラムを通じ、サッカーと出会い好きになった子どもたちの発育発達にあ

った良い環境と適切な指導を行う事を目的とする。 

主 催：公益社団法人岩手県サッカー協会  

参加者数：96 名 

     年中クラス 11 名 / 年長クラス 22 名        （活動時間 8:50～9:40） 

小学１年生クラス 16 名 / 小学 2 年生クラス 13 名  （活動時間 9:50～11:05） 

小学 3 年生クラス 27 名 / 小学 4 年生クラス 7 名  （活動時間 11:15～12:35） 

指導スタッフ ：JFA 公認キッズインストラクター、JFA 公認キッズリーダーほか 

平澤薫（盛岡スクール責任者）、松尾和久、日野杉武文、佐藤洋充、川又健二、伊藤修、

鎌澤和之、稲草寛子、渡部廷章、高田祥互、金澤祐紀、河嶋祐次、岩手大学サッカー

部学生ほか 

閉会式の様子 

 

紫波町サッカー協会 藤尾天右理事長（岩手県サッカー協会常務理事）のごあいさつ  

 

活動の様子 

 



 

       

 

 

 



記念撮影 

 

          年中・年長クラスに参加した子どもた 

 

小１・小２クラスに参加した子どもたち 

 

             小 3・小４クラスに参加した子どもたち  



●保護者から寄せられた主な意見・感想 

＜良かった点＞ 

・子どもがますます、サッカーが好きになりました。 

・本格的なサッカーではなく、初心者が取り掛かりやすい、鬼ごっこや体をつかった遊びが充実して

いて良かったです。 

・コーチの数が多く目がいき届きて、丁寧な指導で非常にありがたいです。 

・月 2回の頻度の活動でしたが、本人が毎回楽しみにしていました。他の子どもたちと仲良くなり楽

しんでいました。来年も本人がやりたいといっているので参加させたいです。 

・時間や回数がちょうどよかったです。（スポ少のように毎週となると送迎が増えて大変になる） 

・エリートプログラムは、楽しくサッカーに触れ合えるので、エリートに通いながら、スポ少も考え

ていきたいです。 

・コーチも元気なので、子どももやる気がでていました。 

・子どもの能力にあった指導、楽しい遊びを交えた指導が良かったです。 

・少人数の学校なので、他校の子どもたちと交流できるのは有意義でした。 

・春に比べて、全体的にゲームがおもしろくなり、チームでボールがつながるようになりました。コ

ーチの声がけや練習ないようから、自分で考えてポジションをつけるようになりました。 

 

＜活動を通じてお子さんの変化がみられた点＞ 

・嫌なことがあるとすぐにくじけてしまうところがありましたが、それを乗り越えて頑張る姿がみら

れるようになりました。 

・5月の初めのころは、この年代で人にパスをすることをだれもしない。2月には、1 人じゃない、パ

スすることを皆学んでいました。 

・初めのころより、ボール扱いがうまくなりました。 

・練習に参加するために宿題を終わらせる、準備するなど生活面がよくなりました。 

・休日の朝、早く起きられるようになりました。 

・家で練習するようになりました。サッカーがとても好きになりました。 

・最初は人見知りがありモジモジしていたが、今では自分で準備もでき参加できるようになりました。 

・体力がつき風邪をひかなくなりました。ごはんもしっかり食べるようになりました。 

・子どもがあいさつをきちんとするようになりました。保護者もできるだけ一緒に体を動かす機会を

持つようになりました。 

・学校が異なる子どもたちと一緒にサッカーすることで社会性やコミュニケーションが向上しました。 

・メンタル面が向上しました。男らしさがでてきました。・体力がついたと思います。 

 

＜要望や改善してほしい点＞ 

・もっと個々の技術をスキルアップできるような内容であれば良かったです。試合をする際に、チー

ム内での意識の差がありすぎて、試合になっていない時があるので、コーチはその都度声がけをす

るべきだと思います。 

・交流試合で、子ども同士の役割やがんばり所などが、わかっていない様子だったので、技術面や心

の成長をもう少し強化しても良いと思います。 

・天候に恵まれず、外で活動があまりできなかったのは残念でした。 

・活動日程の変更等の連絡は、もう少しスムーズにできたらよいと思います。活動の有無をもう少し

早く HPに掲載していただきたいです。 

・4年生までといわず、6年生まであると良いです。 



【1 年を振り返って】                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キッズ事業開催に関する最新情報および募集案内は、インターネットにて 

下記ページをご参照ください。たくさんのご参加をお待ちしております！ 

岩手県サッカー協会ウェブサイト トップページ http://www.fa-iwate.com/top.html 

トップページ→各委員会→キッズ委員会のページ http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html 

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook   

https://www.facebook.com/pages/ 公 益 社 団 法 人 岩 手 県 サ ッ カ ー 協 会 - キ ッ ズ 委 員 会

/770043823052665 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集:蝦名浩明（事務局） 

1４年目を迎えた今年度のキッズエリートプログラム盛岡スクールも 20回目（最終日）の練習となり

ました。今年度は奥州スクール同様に当初予定の開催日が夏場の猛暑、雨などで延期が続き開催日変

更が多い年となりました。盛岡スクールは 5 月からの 20 回練習と盛岡地区 U6、U8、U10 のゼロリー

グ、フェスティバル、クリニックにもスクールチームとして参加し、他の地域の同年代の子供達とも

試合など中心に触れ合うことにより、チームとして協力すること、相手を尊敬すること事（リスペク

ト）、礼儀、取り組む姿勢また同じ年代の子供達とのふれあいで今まで以上にサッカーを「うまくな

りたい！」と感じたことなど色々な経験をすることが出来たかとコーチ達も感じております。積極的

な参加で子供達もこのスクールを通じてより自らサッカー（スポーツ）をする機会が増えたと感じま

した。子供達の物事に取組む姿勢、何よりサッカーが上手くなったと感じております。このスクール

で経験した事や友達が出来た事、また物事に取り組む姿勢（挨拶、事前準備）を今後も大切な経験と

して今後もサッカー（スポーツ）を続けて頂ければと思っております。小 4クラスの皆さんは卒業と

なりますが今まで以上に物事に「一生懸命」取り組んで頂ければと思います。今まで参加頂きまして

有難うございます。また、今後も私共スタッフはこのスクールを盛り上げ、一生懸命に子供達以上の

取組む気持ちで共に頑張りますので、年中、年長、小 1、小 2、小 3 クラスの子供達も新年度また継

続して迎えたいと考えております。新年度も皆様の参加をスタッフ全員、お待ちしておりますので何

卒、宜しくお願いいたします！ 

              盛岡スクール責任者 平澤薫 
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